



Agressions à l'UA

Le 23/05, à 7h20, alors que l'équipe se préparait pour la mise en place de la promenade à l'UA, **un incident préoccupant s'est produit impliquant un détenu connu pour son comportement agressif.**

Ce détenu a refusé catégoriquement de participer à la promenade quotidienne, exigeant de voir un chef pour sa demande de transfert.

Le détenu en question avait dissimulé un bol dans sa poche et dans un acte de frustration, de défi, il a jeté violemment cet objet au sol, créant une atmosphère de tension immédiate. Face à cette situation potentiellement dangereuse, le PCI a immédiatement demandé des renforts.

Les renforts sont arrivés rapidement sur les lieux, suite à cet incident perturbateur, la décision a été prise de conduire le détenu au QID pour garantir la sécurité de tous. **Pendant, lors de cette intervention, la situation a dégénéré.**

Le brigadier faisant fonction s'est approché pour escorter le détenu, mais ce dernier a réagi violemment en lui assénant un coup de poing au visage.

Cet acte d'agression a déclenché une réaction rapide de la part des autres agents présents, qui se sont précipités pour maîtriser le détenu.

Dans la mêlée, le détenu s'est agrippé à la première surveillante, causant plusieurs hématomes sur son bras.

En fin de compte, deux agents ont été blessés au cours de cette altercation.

Le bureau local **FO** félicite les agents pour leur professionnalisme et leur sang-froid face à cet incident violent.

Le bureau local **FO** réclame le transfert immédiat du détenu, sa présence représente un danger continu pour le personnel et les autres détenus.

Le bureau local **FO** souhaite un prompt rétablissement aux collègues blessés, soulignant la nécessité de mesures de sécurité renforcées pour éviter de tels incidents à l'avenir.

SL **FO Justice** Saint-Quentin-Fallavier

Le 28 mai 2024

